

Inicia Reunión de Organismos Estatales de Vivienda

El día de hoy dio inicio la 15 Reunión Nacional de Organismos Estatales de Vivienda, organizada por el Conorevi.

El evento, que se lleva a cabo en Guanajuato del 18 al 20 de noviembre, contará con la participación de grandes personalidades del sector vivienda, funcionarios y especialistas nacionales e internacionales. Como invitado especial, se contará con la participación de Ernesto Cordero, secretario de Desarrollo Social; de Javier Gavito, director general de la Sociedad Hipotecaria Federal, y de Ariel Cano, director general de la Comisión Nacional de Vivienda.

BAJA EL CAT

El Costo Anual Total (CAT) para créditos hipotecarios reportó un descenso. Información del Banco de México ubican a este indicador promedio en 14.77%; mientras que el CAT máximo se situó en 17.90% y el mínimo en 12.30% a septiembre.

En agosto, el CAT máximo llegó a 18.26% y en el mes de julio fue de 18.45 por ciento.

SEMINARIO DE UNIAPRAVI

El pasado viernes 13 de noviembre, la Unión Interamericana para la Vivienda (Uniapravi), presidida por Manuel Zepeda, realizó su "VIII Seminario Internacional de Financiamiento Habitacional La Reconformación del Sector Hipotecario", contando con la participación de ponentes con experiencia internacional, como Fernando Baumeier, de Brasil, y Ramón Santelices, de Chile, entre otros.

También participaron representantes del sector financiero

mexicano, así como autoridades del sector vivienda.

INICIA HOGAR DIGITAL

El Infonavit realizará hoy el lanzamiento a nivel del proyecto Hogar Digital, en el fraccionamiento Villas del Pedregal, en Morelia, Michoacán.

El evento contará con la presencia del director general del Infonavit, Víctor Manuel Borrás; el director general de Intel México, Enrique Haro Martínez; el director general de Microsoft México, Juan Alberto González Esparza; el director general de Syway.com, Juan Gilberto José Marín Bear, y el director general de Sinnex México, Héctor Lara Torres.

REUNION DE VALUADORES

Del 11 al 13 de noviembre se llevó a cabo el Congreso Internacional de Valuación 2009, en Cancún, Quintana Roo.

El evento, organizado por la Federación de Colegios, Institutos y Sociedades de Valuadores de la República Mexicana (Fecisval), tuvo como objetivo fomentar la educación profesional del gremio.

FERIA EN BENITO JUÁREZ

Del 13 al 16 de noviembre se realizó la primera Feria de Crédito Infonavit en la delegación Benito Juárez.

En ella, se dio a conocer la oferta de vivienda nueva que se tiene en la demarcación y los diversos productos de crédito que ofrece el Instituto para los derechohabientes, como el crédito Línea IV, que es un financiamiento para remodelar, ampliar o mejorar la vivienda.

INFRAESTRUCTURA

HIDRÁULICA

En un esfuerzo por encontrar mecanismos de financiamiento que permitan la construcción de los proyectos hidráulicos planeados en el Programa Nacional de Infraestructura del gobierno federal, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en conjunto con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) realizaron el pasado 30 de octubre la Primera Reunión Nacional de Infraestructura Hidráulica en Morelia, Michoacán, con el tema "El Sistema Financiero Federal para la Infraestructura Hidráulica".

Durante el encuentro, empresarios constructores y funcionarios de Conagua, Secretaría de la Función Pública, Fondo Nacional de Infraestructura, entre otros, expusieron las medidas necesarias y las perspectivas para instrumentar acciones que faciliten la ejecución del Programa de Inversión Anual 2009 y la perspectiva programada hacia el 2010. ■■



MANUEL BARCLAY, presidente de Conorevi.

FOTO: ANGÉLICA HERNÁNDEZ

